

Sujet : Centrale PV de Coulée Blanche - commune de St-Pierre

De : > anabelle.bories (par Internet)

Date : 02/05/2023 à 10:55

Pour : enquetes-publiques.deal972@developpement-durable.gouv.fr

Bonjour,

Je suis favorable à la construction du projet de la centrale photovoltaïque de Coulée Blanche sur la commune de St-Pierre (PC N°972 225 22 BR 005).

Je suis ravie de voir le développement des énergies renouvelables en Martinique, projet qui contribue à l'indépendance énergétique de l'île et permet le développement d'emplois locaux. Ce projet sur une ancienne carrière est aussi l'opportunité de réutiliser un sol dégradé par l'installation de panneaux solaires mais également par le développement d'une activité pastorale comme indiqué dans l'avis de la CDPNAF.

Bien à vous

Anabelle Bories